

La Semana

El lunes partió para Quito el señor Presidente de la República, acompañado de sus señores, de un grupo de amigos y de una escolta del Batallón "Yaguachi". Hasta Durán le acompañaron los Jefes y Oficiales francos de la plaza.

Con el objeto de celebrar una sesión que acordara el mejor modo de iniciar la práctica de la nueva Ley de Sanidad Pública, el señor Gobernador convocó el domingo 29 del pasado, a los doctores Huerta, Claudio, Francisco N. Rendón, Roca, Fernando Gómez, Bolaño y Martínez Servino. Se acordó que la Junta de Sanidad, así como la Especial de Sanidad, cesaría de hecho en sus funciones, debiendo entregar todos sus asuntos a la nueva junta, se resolvió también que cesaran los empleados de Sanidad, reemplazados por el Consejo.

El Encargado del Poder Ejecutivo ha delegado los números 8 y 9 del Art. 23 de la Constitución, al Gobernador del Cerchi.

Con éste son tres las Gubernaciones que disponen de las facultades extraordinarias.

Como venía anunciándose, el señor Carlos Plaza ha sido designado para Gobernador de la Provincia de "Los Ríos", según Acuerdo No. 2,163.

Se efectuó la junta establecida por el Art. 13 de la nueva Ley de Sanidad, con el fin de expedir el Reglamento respectivo y elegir los miembros que deben componerla. Fueron elegidos por la Facultad de Medicina el doctor Manuel de J. Arzuña y por la de Jurisprudencia el doctor Federico Coello, y Delegado ante la Junta Administrativa el doctor Angel Hidalgo.

Se ha llamado al doctor M. Tama para que concorra al Concejo como concienso suplente de los señores Joaquín Avila y doctor Julio Hidalgo.

Se ha establecido en el Instituto Normal "Araoz" el curso de 4.º año de Pedagogía.

Ha obtenido el título de Profesor de Instrucción Primaria la señorita Amarilis Chinga de la clase, y de 3.º, las señoritas María Plaza y Zoila Rivera.

La política extranjera ha presentado de grande movimiento en estos últimos días. En especial en Haití, donde las tropas del Gobierno han sido derrotadas. En el Salvador se ha proclamado la Ley Marcial por haberse descubierto una conspiración para dar un golpe de Estado al Presidente Figueroa.

Se efectuó el coronamiento del arcángel Fernando, proclamado rey de Bulgaria. El martes lo, del presente, se firmó en Washington el célebre tratado japonés-americano.

Es alarmante el estado en que se encuentra el recinto público del Millagro con la aparición rápida y repentina de la peste. Las medidas que desde el primer momento han saneado las autoridades de Sanidad en la mencionada parroquia, han calmado por el pronto el pánico que se apodera de la población.

No pudo verificarse, como se anunció, la ascension del aeronauta Valente. Después que dominados los fenómenos, se efectuó la prueba.

Se registra la muerte del joven Benigno Reyes, elevadamente asesinado en el balneario de Posoña.

Se ha ordenado el inmediato levantamiento del asedio respectivo.

Por cablegramas recibidos de Génova, donde había fijado su residencia, nos ha llegado la triste nueva del fallecimiento de nuestro amigo el malogrado Miguel Campodónico, miembro distinguido de la Colonia Italiana radicada en esta ciudad. El extinto había logrado alcanzar una situación muy halagüeña, debido a su honradez y labor perseverante en el trabajo. Desempeñó

algunos puestos públicos y gozaba entre nosotros de consideración y aprecio.

Se encuentra entre nosotros el señor doctor Manuel de Calisto M. en unión de su digna familia. Ha sido nombrado Ministro de la Corte de este Distrito, y antes de entrar en sus funciones, ha pedido 30 días de licencia. Nos complacezmos en saludarlo afectuosamente.

El doctor Barrenechea continúa prestando sus importantes servicios con todo el desinterés y buena voluntad que posee el verdadero hombre de ciencia. El número de personas que buscan su auxilio es cada día mayor. Ayer ha practicado uno de ellos una importante operación. Damos una palabra de aplauso por la meritoria obra de bondad con que se recomendó a nuestra gratitud el doctor Barrenechea.

CARLOS SILVA

UNA SESION DE HIPNOTISMO

En setiembre de 1906 me hallaba en la ciudad de Guadalajara, capital del estado de Jalisco en México, y oíste la suerte que me aconteció al visito a una casa en donde se iba a realizar una sesión de hipnotismo.

Se me presentaba de un modo inesperado una nueva oportunidad para presenciar aquellos maravillosos fenómenos con que el genio del ilustre Charcot sorprendió al mundo, y que con tanta estrechez de criterio científico negaba la ciencia oficial de ese tiempo, reproduciéndose de ese modo lo que un siglo antes acontecía a Mesmer con motivo de su descubrimiento del magnetismo animal. Mesmer el impostor de 1784, es considerado hoy como un bienhechor de la humanidad, así como Charcot es más conocido por sus investigaciones sobre el hipnotismo que por sus interesantes y superiores conocimientos médicos.

iba a servir de sujeto en el experimento una joven que reunía todas las condiciones deseadas para obtener buen resultado y que ya en otras ocasiones había producido en ella el sueño hipnótico el doctor mexicano que en esos momentos trataba de repetir el fenómeno siempre admirado y todavía discutido por la ignorancia atrevida.

Una vez hipnotizada la joven, por medio de los procedimientos conocidos, escondíose un frasco con bencina en una de las habitaciones más alejadas de la casa y del todo desprovista de muebles. Debo aquí hacer presente a los que puedan creer en la posibilidad de una confabulación, que el frasco con bencina lo había adquirido yo mismo un momento antes y que llevé conmigo por no volver al hotel, con el sólo fin de dejarlo ahí; y ese frasco cuyo contenido todos ignoraban, fué el que coló que en la habitación por mi elección. Se le preguntó luego si veía algo en esa habitación, á lo que contestó que había un frasco que despedía mal olor, llegando á decir que contenía bencina. La hipnotizada no solo vio el frasco colocado en un lugar sin luz, sino que también percibió el olor de su contenido.

Este experimento y otros más que realice el doctor con la misma persona, manifestó á los presentes que los fenómenos producidos durante el sueño hipnótico no son supercherías como algunos creen aún.

En vista del interés que todos demostraban por conocer las causas de un fenómeno tan sorprendente como incomprensible el doctor dijo:

"La sugestión hipnótica, la que es producida por el sueño, es la forma más interesante de la sugestión. Es un estado psíquico excepcional, cuyos efectos podemos ápreciar y comprobar, pero sin tener la menor idea de la manera como lo espiritual obra sobre lo material. Conocemos sus efectos, como conocemos los efectos de la luz, del calor y de la electricidad, pero sin que nos sea

capable de conocer los efectos que la producen".

"Las maravillas con que nos asombra una persona hipnotizada son tan variadas como interesantes: ve á través de cuerpos opacos y á distancias pedalea los objetos con órganos diferentes á los de la vista; trata con licimiento sobre mateiras que desconoce en absoluto en su estado ordinario".

Una de las damas presentes, al parecer muy interesada en el asunto, preguntó al doctor (por que se buscaba siempre á defectos personas para producir en ellas el estado hipnótico, y no se elija á una cualquiera.

"Porque, contestó el interrogado, así como ciertas plantas manifiestan una sensibilidad de que otras carecen, así también ciertas personas poseen una susceptibilidad mucho más desarrollada, y éstas son las más apropiadas para producir los fenómenos".

Otro de los concurrentes manifestó su incredulidad con respecto á la visión á distancia. No me cabe en el entendimiento, decía, que pueda yo, dormido, ver lo que hace en el mismo momento el Zar de Rusia. "Si el fototélefono nos deja ya ver á largas distancias, aunque todavía imperfectamente, y si el telégrafo sin hilos nos permite dirigir la onda eléctrica al punto que deseamos y no podrá el fluido psíquico, por un procedimiento aún desconocido pasar á nosotros, como lo era hasta, hacer poco el fototélefono y la telegrafía inalámbrica, obrar de modo que acerque los objetos lejanos?"

Uno de los conterutarios dijo á su vez que creía en la visión á grandes distancias, ya que por medio de aparatos eléctricos se había conseguido, como lo era hasta, hacer poco el fototélefono y la telegrafía inalámbrica, obrar de modo que acerque los objetos lejanos?"

Y luego continuó:

"Lo que es más sorprendente aun, y que la operación ha comprobado infinitas veces, es ver á una persona hipnotizada tratar sobre materias que no le eran hasta, por estado es imposible que conozca. En este caso el sujeto hipnotizado se escaparía de los pensamientos del hipnotizador y los expresa en la forma que éste los siente".

Al escuchar estas palabras, uno de los presentes, uno de esos que se creen y se llaman espíritus fuertes y que ven el espiritismo en la ciencia misma; uno de esos infelices que hacen consistir su influencia en la negación de conocer la esencia de la luz, bastándonos con aprovechar sus efectos así mismo debemos tomar grande empeño en conocer las causas que dan origen á un hecho inexplicable, aunque no más que la luz que el "Sol nos envía".

Alguien hizo la observación de si no habría alguna analogía entre los resultados obtenidos por las sibilas y los agoreros de Trofonio y de Esculapio con el sueño hipnótico hoy conocido.

"No la puede haber, dijo el doctor, entre un sujeto hipnotizado con todo el rigor de la ciencia y procedimientos de taumaturgos. Las sibilas y los agoreros fueron simples impostores que por interés personal ó religioso ejecutaban el modo como aquello podía ocurrir; más no podían decir lo mismo tratándose de influir en la voluntad de una persona ausente."

"Natural es, contestó el paciente doctor, desconfiar de un fenómeno extraño y tan fuera del alcance de nuestras facultades; pero no es posible negarlo tan sólo por esa circunstancia, pues para proceder con lógica deberíamos negar también todos los fenómenos físicos que no logramos comprender. Las explicaciones que sobre este punto dan las personas dedicadas á estos estudios son puramente hipotéticas; pero los hechos evidentes y comprobados no permiten dudas de la transmisión de la voluntad de una persona á otra que se halla en considerable distancia.

Babahoyo

Señor Director de "El Sol"
Guayaquil

Señor Director:

He quedado sumamente complacido del entusiasmo é inusitado interés que manifiestan los señores Jefes del Batallón Vinces, que hace la

campana en la plaza de Babahoyo, cuyos dignos Jefes señor Comandante don Emilio Antepara y Mayor Felipe Baltarte Ugarteche, no vacilan un instante por buscar al adelante y progreso de los subordinados que forman tan bizarro batallón.

Ultimamente, los amancados Jefes han organizado un sport de tiro al blanco, en la extensión N. E. de los terrenos que forman la histórica hacienda "La Elvira", y á distancia de 1200 metros más ó menos, con rifle manlicher, se han hecho disparos ciertos, en la proporción de un setenta por ciento; habiéndose distinguido por los buenos puntos, los jefes arriba nombrados y no pocos soldados del expresado cuerpo.

Cúmplenos pues, darles una voz de aliento, para que continúen en esa labor, que quiere decir adelante y progreso.

El nombramiento de Gobernador de la provincia de "Los Ríos", en la persona del honorable caballero señor General don G. Claudio Plaza, ha sido recibido con general complacencia, y mucho se espera por la buena labor administrativa y práctica que pondrá en ejecución.

Tuvimos el gusto, de tener entre nosotros, al señor Pedro Luis Ramírez y don Ernesto Vega Elliot, quienes partieron antes para esa.

Hasta mi próxima señor Director quedo de Ud. atto. y S. S.

Corresponsal Viajero.

El drama de Gorki

Máximo Gorki es hoy por hoy el primer escritor ruso. Su historia tiene mucho de conmovedor: nació tristemente; su padre era un co-saco ebriero; su madre, una detenida en la reclusión de mujeres.

No tuvo más horizonte que la vagancia y vagó por largo tiempo en toda Rusia. Fue un perseguido por la policía.

Luego fue ayudante de herrería, albañil; después rodero, luego tipógrafo, después reportér y luego teatro. Su pluma, á los veintinueve años, tuvo la propiedad de un rayo de luz en la noche del terrorismo ruso. Otro día subió á una tribuna, y se llamó el Dentón ruso.

Frontón "Beti-Jay"

Gran Funcion para Hoy Sábado

A las 8 y media P. M.

En la Boletería se venden abonos por 20 funciones á \$ 10.

NOTA.—Habr4 carros á la salida del espectáculo.

Guil, Nbre. 20 de 1908.

BANCO DE CREDITO HIPOTECARIO

COMPANIA ANONIMA. CAPITAL S. 1.000.000.

Se ofrece en venta los siguientes inmuebles:

- Un solar y casa de tres pisos, lado Sur de la calle Nueve de Octubre, entre Boyacá y Chanduy.
- Un solar y casa de dos pisos, en la esquina Sureste de las calles de Luque y Dante.
- Un solar y casa de dos pisos lado Sur de la calle Aguirre, entre Boyacá y Chanduy.
- Un solar lado Sur de la calle Juan Montalvo, entre Libertad y Rocafuerte.

Para más informes ocurráse á la Oficina del Banco. Guayaquil, Nvbre. 22 de 1908.

Por el Banco de Crédito Hipotecario
Juan Marcos
GERENTE.

HARINA DE CALIFORNIA

Exijase esta marca acreditada en toda la República por su excelente calidad.

De venta en todas partes. Y donde el suscrito agente para este país.

Ernesto Stagg
Importador y Comisionista:

Oficinas y Bodegas, Malecón 908 A 911.
1 mes. Nbre. 11.—Núm. 1001.

LA CASA AMERICANA

MALECON 601-602

CUEROS

—DE—

RES

NUESTRA ESPECIALIDAD

GRANDES DEPOSITOS PROPIOS EN EL ASTILLERO

Precio y peso, siempre el mejor

Andean Trading Co.

Guayaquil, Nvbre 9-1 m.—Nº 1002.

ERNESTO STAGG
Importador y Comisionista
MALECON N 908 AL 911

Tiene el placer de ofrecer á usted en venta sacos para
CACAO, CAFE, TAGUA, ARROZ, & .&
de su fábrica á vapor recientemente instalada con las máquinas más modernas que se conocen. A la vez, que solicita sus pedidos le ofrece puntualidad en la entrega MATERIAL ESCOGIDO Y PRECIOS SIN COMPETENCIA



RUBEROID
TRADE MARK REG. U.S. PAT. OFFICE
ROOFING
ES MUY FACIL
equivocarse al elegir materiales para techos. Pídale RUBEROID o insístase en obtenerlo. El RUBEROID es el techo original.—Sus cualidades para resistir el mal tiempo y el fuego, a más de su durabilidad, lo hacen sin par. No hay que equivocarse con otros a que se les ha puesto nombres parecidos.
No contiene alquitran que se derrita o rajé—Inafectable por el mal tiempo—Siempre conserva sus cualidades de elasticidad—Apropiado para toda clase de edificios.

Se envían muestras gratis
UNICOS AGENTES, DEPOSITO DE VENTA,
C. A. MOYA & Co. E. RIBAS
GUAYAQUIL
Guayaquil, Nbre. 12 de 1908. -1 m - N 1002

Cuadrillas

Música	JOTAS
Discursos	KAKE WALK
Cantos	CUENTOS
Potencias	Cuadrillas

Acaba de recibir el "Ezar Frances".
LUQUE 104-106.
C. E. HOHEB Y Ca.

Nov. 5, 1 m. Núm. 1034.

Después escribió un libro que llamó la atención porque en sus páginas vibraba el alma dolorosa y rebelde de los vagabundos rusos, acosados por la justicia social hasta los abismos del vicio.

Narrando su dolor y todos los dolores de la Rusia de los seburbios y los nihilistas, ha hecho literatura propia, arte únicamente ruso y ocupado un puesto en la tríumvir intelectual de moda en Europa; Gabriel d'Annunzio, Maurice Maeterlinck y Máximo Gorki.

Desterrado de Rusia, acaba de escribir un drama que se representará en breve en París, con música del ilustre compositor Juan Nougués.

Verdadero, auténtico drama será este de Máximo Gorki, porque ese hombre genial es dramático en su nacimiento mismo, en su niñez, en su juventud y hasta en el período de su gloria que tiene, en el firmamento de los soles otomanos.

CABLEGRAMAS

SERVICIO ESPECIAL PARA "EL SOL".

Panamá, 5.—El presidente Figueroa cablegrafía lo siguiente: "Cuando vuestro correlacionista en Managua telegrafiaba que Prudencio Alfaro estaba encabezando una revolución triunfante y se había apoderado de varias ciudades de la república, manejaba inventivas sólo de la especie.

La intención fraguada para someter algunos cuarteles fue sofocada en su cuna el domingo pasado, aún antes de darse el golpe. Otro complot revolucionario resultó frustrado sin derramamiento de sangre. No ha habido ningún combate ni ha sido sometido ningún cuartel ni población alguna, sino que han sido capturadas unas cuantas personas. La protección que se debe a los individuos y sus propiedades justificado la implantación del estado de sitio, pero todo marcha tan pacíficamente como siempre. El pueblo necesita de paz y está indignado con los políticos am-

biciosos y con los militares; que perturbaban el bienestar y paz nacionales, para satisfacer fines personalistas".

Madrid, 5.—La prensa elogia la fraternización de España y la Argentina. Reproduce los acuerdos celebrados en Buenos Aires y habla del monumento dedicado a España.

A petición de los parlamentarios del litoral, Besada ha accedido a suprimir el gravamen que se estableció en el proyecto de comunicaciones marítimas sobre la toneladas de exportación, pues así se procurará irruinar a navegación.

En el congreso combinado Pedregal los créditos extraordinarios de cuatro millones para el ramo de guerra y protestó de la inexactitud de los presupuestos.

Monet dijo que es necesario sean suficientemente dotados los presupuestos, para evitar los suplementos que constituyen un desorden administrativo, pues puga la nación lo que no ha acordado el parlamento. Los suplementos, además, aumentan la deuda flotante. Necesítanse nuevas fuentes de riqueza, obligando a importar los delidos tributos a los bienes de manos muertas. Aplausos en las tribunas de la izquierda.

Garrucha, supuesto herrero, ha resultado aspirante para emigrar con documentos falsos para escapar del servicio militar.

Zaragoza, 5.—Recibieron a Sánchez Guerra los elementos oficiales. La Sociedad Económica entregó el título de socio, en mérito de los discursos de rúbrica pronunciados. El caso de la exposición obsequió una gratinísima fiesta literaria regional.

Hubo poesías, cantares batúros y discursos patrióticos de los acaudales de Zaragosa, Teruel, Huesen, todos aragoneses, y de los presidentes y dipu-

rados parlamentarios, quienes empujaron el tren industrial y emprendedor de Paraiso y de los iniciados en el progreso de Aragón.
Entriso agradecido y como vido acentuó en su coatación la nota española, y prometió coduviar al engrandecimiento de la Patria.

Notas curiosas

Según cálculos científicos, 4 litros de aire líquido pueden tener, en ciertas condiciones, el mismo poder destructor que diez millones de kilogramos de pólvora.

Entre Roma y Monte Dario, se ha ensayado últimamente un teléfono sin hilos, dando las pruebas excelentes resultados, pues la voz se oía muy distinta; la distancia entre las dos estaciones era de cinco kilómetros.

El tiempo es, aparentemente, más importante en Nueva York que en cualquier otra parte del mundo, porque cuenta con más relojes públicos que Londres y París, juntos.

Ha habido un aumento considerable de emigrantes del puerto de Nueva York, durante el año pasado, pero el resultado neto demuestra que el país aumenta su población en 32,000 cada mes, debido a la inmigración.

El himno nacional mexicano está considerado, por autoridades en la materia, como uno de los más hermosos y particularmente como de los que mejor llenan las necesidades de una música bélica. Porque—

como decía un célebre músico alemán—no se requiere inspiración ni maestría suma, para hacer un himno guerrero: se requiere simplemente corazón.

Guadaluja cuenta con el peñón más pequeño del mundo. Es Francisco Lee, de doce años de edad y de noventa y tantos centímetros de altura. Escribe un periódico quincenal y es autor de una zarzuela. Sus amigos le llaman el "niño prodigioso".

La guía de la ciudad de Metz, editada por la Compagnie Botin, tiene la particularidad de que al lado de cada nombre perteneciente a un soltero, existe una estrella que denota su disponibilidad para el matrimonio.

El gasto que hace la ciudad de Nueva York en funerales, es de los más crecidos. Le cuesta \$ 33.50 enterrar cada cadáver de los que entran a la Morgue, y el número de éstos es, próximamente, de 9,400 cada año.

El gobierno de la India ha destinado \$ 1,000,000 para que se usen en las Provincias Unidas en forma de empréstitos a los agricultores, a fin de que dispongan de elementos para la apertura de pozos y cañerías para la irrigación de terrenos.

En Inglaterra está calculada la duración de un vagón de pasajeros en 25 años y la estadística demuestra que durante ese tiempo produce 75,500 pesos oro: término medio sacado de las diversas compañías.

La estación del calor ha dado como resultado un aumento considerable en la demanda de camas para niños enfermos, en las poblaciones de Nueva York, y el diagnóstico indica que el noventa por ciento de los casos, es debido a la falta de alimentación apropiada.

Los ferrocarriles elevados y los tranvías de Nueva York, transportan tantos pasajeros como transportaban antes de abrirse el subterráneo, y, sin embargo, la capacidad de éste no es bastante para atender el

servicio normal en las primeras horas de la mañana y últimas de la tarde.

Debido a razones aún ignoradas, se ha observado que, en estos últimos tiempos, los tiburones han reparado en mares europeos. En el Mar del Norte se han matado dos en estos últimos meses, y en el Mar del Báltico se ven en grandes cantidades, volviendo a constituir un serio peligro.

El salario que se paga en Alemania a las mujeres que se dedican a tejer guantes es de 38 centavos por cada docena de pares. Para sacar esta tarea, necesitan emplear cuatro días de trabajo; cada día se cuenta por diez horas, lo que hace un total de cuarenta horas. De modo que ganan menos de un centavo por hora.

A los supersticiosos que tanta eficacia conceden a la mala sombra que trae la inmovación de los saurios, les complacerá conocer este descubrimiento:

Un sabio de Nueva York, Jacob Schiff, acaba de regalar a la ciudad de Francfort, sobre el Main, el esqueleto, bien conservado, de un lagarto gigante de la época antediluviana como no lo posea ningún otro museo de Europa. El cuello de este animal mide cinco metros, la cola siete y el cuerpo entero diez y ocho. El peso del esqueleto es de 225 kilos y ha habido que encerrar la osamenta en 23 cajas para hacer posible su transporte a Europa.

En diversas ciudades de Francia se ha comenzado a emplear un curioso método para la conservación de los cadáveres, se colocan éstos en un átano de vidrio; el cual es soldado al soquete, después de haber extraído todo el aire, y se asegura que al cabo de un número no muy largo de años, el cuerpo queda completamente modificado.

Un periódico francés recuerda que en la plazaeta de Longchamps, hay una casa con una lámpara conmemorativa, en que se lee: "Esta casa ocupan el emplazamiento de la antigua Granja Magnu, donde Boileau y Lafontaine se reunían para beber leche pura en el campo". A lo cual pone el siguiente comentario: "¿Cómo cambian los tiempos! Aquellas casas tienen hoy seis pisos, y la leche pura... ya no existe!"

El ilustre poeta Alfredo de Musset tiene ya en París su estatua, ejecutada por Mercier y pagada por Osiris. Ha sido construida sobre la fachada del Teatro Francés, cerca de los Medallones de Coirelle, Reine, Molere y Víctor Hugo. Al lado de Musset, la Musa dice al autor de Nuits: "Poeta, toma tu ataud y dame un beso".

Espectáculos

Hemos recibido las siguientes que insertamos y agradecemos: Guayaquil, 12 de Diciembre de 1908

Señores Redactores de El Sol. Los afortunados han sido designados por la "Sociedad Protectora de la Infancia" para organizar una fiesta infantil en la próxima navidad en el Teatro Olmedo y concurrencia de su entusiasmo altamente humanitario, y en especial su devoción en pro de la infancia, hemos resuelto dirigimos

Esquelas

1.—Entrega de los premios a los autores de los trabajos en prosa sobre el tema Pío X, considerado como sacerdote, obispo y Sumo Pontífice.

2.—Entrega de los premios a los autores de los trabajos en verso sobre el tema El Pontificado.

3.—A Pío X, Sonetos del señor Dr. Don Juan Félix B. Osio, Dean de la Catedral de Riobamba, declamados por el señor don José Vicente Trujillo.

4.—M. Ondrid-Salve de la zarzuela "El Molinero de Subiza", cantada por el coro de niñas con acompañamiento de piano, "harmonium y orquesta."

5.—Discurso del Sr. Dr. Du. Samuel Mora, Vocal del Comité Nacional.

6.—Entrega de los premios a los que han presentado objetos de arte sagrado.

a Ud. solicitando su cooperación con el envío de juguetes para la formación del Arbol de Navidad.

Inspirados en la confianza de que seremos atendidos, aprovechamos la ocasión para suscribirnos de Ud. atton. y S. S.

Presidente, Dr. Rafael Guerrero; Tesorero, Lautaro Aspizua; Secretario, Dr. José Payares Abait; Vocales: Ed. Valenzuela Har, Gustavo R. de Izoza.

Se iransv enviar los juguetes a casa del señor Lautaro Aspizua hasta el 20 de Diciembre. Calle Nueva de Octubre y General Córdoba.

Señor: El Comité Nacional de Ecolojistas y Caballeros, el Comité de Señoras y el delegado nacional, unidos a muy alta hora invitar a Ud. a la Velada Literaria-Musical que se celebrará en el salón de la Sociedad Filantrópica del Gonyas, el domingo 6 de Diciembre, a las 8 y de la noche, en celebración de las Hudas de Oro Sacerdotales de N. S. Padre del Padre Pío X. P. M.

En dicha velada se otorgarán los premios de honor por los respectivos Jurados examinadores, a los autores de los trabajos presentados al Concurso Literario, Artístico y Escolar, promovido por el Comité Nacional de esta ciudad en Mayo del año corriente.

Tenemos la satisfacción de suscribirnos de Ud. muy attonos y SS. SS.

Por el Comité Nacional de Ecolojistas y Caballeros, Mateo R. Vinuela, Presidente, M. Alfonso Arebas Villamil, Secretario.

Por el Comité de Señoras: María Carbo de Aspizua, Presidenta. Rosa Isabel Acetado de Bolosa, Secretaria. Comendador Virgilio Dresch, Delegado Nacional.

PROGHAMA

PRIMERA PARTE 1.—Keler-Bela-Oveitura Romantico, ejecutada por la orquesta que componen los profesores de la ciudad, y dirigida por el señor don Clandino G. Raza.

2.—Varias distinguidas seoiritas formarán la Corte de Honor para otorgar los premios a los vencedores en este Concurso Literario Artístico Escolar, siendo dos niñas los jueces de la Corte, sentados al pie del trono en sillas almohadadas.

3.—Himno Nacional, cantado por el Coro de niñas, con acompañamiento de piano y orquesta.

4.—Discurso pronunciado por el Sr. Dr. Rafael E. Jaramillo, Vocal del Comité Nacional.

5.—Verdi—Un Ballo in Maschera, fantasia arreglada para piano a cuatro manos por Sidney Smith, y ejecutada por las niñas Mercedes Emilia Marina Panchoa y Mercedes Emilia Robles Rodero.

6.—Entrega de los premios a los autores de los trabajos en prosa sobre el tema Pío X, considerado como sacerdote, obispo y Sumo Pontífice.

7.—Nicola Giovanni.—Cien años de cordas ejecutado por distinguidos profesores de orquesta.

8.—Entrega de los premios a los autores de los trabajos en verso sobre el tema El Pontificado.

9.—A Pío X, Sonetos del señor Dr. Don Juan Félix B. Osio, Dean de la Catedral de Riobamba, declamados por el señor don José Vicente Trujillo.

10.—M. Ondrid-Salve de la zarzuela "El Molinero de Subiza", cantada por el coro de niñas con acompañamiento de piano, "harmonium y orquesta."

11.—Discurso del Sr. Dr. Du. Samuel Mora, Vocal del Comité Nacional.

12.—Entrega de los premios a los que han presentado objetos de arte sagrado.

SEGUNDA PARTE

1.—Oscar Patric.—Gran vela orquestal.

2.—Himno al Papa, letra del Sr. Comodoro Cura de la Catedral, Dr. Jorge I. García, música del Sr. Pr-

CERVEZA NACIONAL
LA MEJOR. LA MAS BARATA
LA QUE SE EXPENDE EN TODAS PARTES.
¡La que nunca falta!

Guayaquil, Nbre. 9-1 m - N° 1008

